

Protokoll:

Frau Effenberger teilt mit, dass der Koblenzer Entsorgungsbetrieb den Fuhrpark der Stadt mit Blick auf Elektrifizierungsmöglichkeiten untersuchen wird. Das Thema Car-Sharing wird ebenfalls in die Betrachtung einbezogen. Das Projekt wird vom Bund mit 56.016 Euro bezuschusst. Die Ausschreibung für die Erstellung des Konzeptes wird derzeit vorbereitet.

Herr Eisenberger von der evm AG berichtet, dass das Energieversorgungsunternehmen den Aufbau einer Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Koblenz und Umgebung konzeptionell untersuchen lassen wird. Das Vorhaben wird ebenfalls aus Bundesmitteln bezuschusst. Die Erkenntnisse aus der Untersuchung sollen auch in städtische Planungen einfließen. Eine Präsentation über die Details des Projektes ist dem Ergebnisprotokoll beigelegt.